

Jueves 10 de mayo de 2007

Apoyo del APRA a la LGT en veremos

La puja de votos al interior del Partido Aprista definirá finalmente el futuro de la Ley General del Trabajo (LGT), según se desprende de la posición de las diferentes bancadas parlamentarias recogidas por Correo.

Los congresistas de Unidad Nacional y Alianza por el Futuro tendrían una opinión contraria al proyecto, en tanto que en Alianza Parlamentaria las posiciones estarían divididas. En la coalición de UPP y el Partido Nacionalista, Isaac Mekler ratificó su oposición a la LGT, a la cual se sumarían dos o tres legisladores.

El vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, señaló que en diez días, una vez que tengan a la mano el texto definitivo del dictamen, los parlamentarios de su partido discutirán este tema. Sin embargo, a título personal, opinó que una legislación en materia laboral no debe ser rígida, pues desincentivaría la generación de empleos formales.

A favor

A su turno, el congresista Mauricio Mulder recordó que el APRA "conceptualmente" siempre ha estado a favor de restituir los derechos laborales. Seguidamente, destacó algunos puntos de la LGT, como la incorporación de las causales de despido injustificado.

Ambos parlamentarios indicaron que los votos finalmente serán los que definan la posición del partido de gobierno, aunque Mulder consideró "altamente probable" que finalmente se apruebe.

Por lo pronto, la presidenta del Congreso, Mercedes Cabanillas, anunció que en los siguientes días sostendrá reuniones con los gremios de trabajadores y empleadores a efectos de mejorar el texto de la LGT.

LGT tiene incoherencias

El pleno del Congreso deberá revisar algunos artículos del dictamen de la LGT porque tiene ciertas incoherencias y en algunos casos rompe el equilibrio en la relación entre empleadores y trabajadores, señaló la ministra de Trabajo, Susana Pinilla. Por ello, recomendó una subsanación para evitar que esta norma restrinja la generación de empleo.

Por otro lado, indicó que entre junio y julio deberá materializarse su propuesta de acceso progresivo a derechos laborales, cuyo visto bueno final dependerá del Ministerio de Economía y Finanzas.